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Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, 1, 7 
 
Federführung: 7 
  
Termin f. Stellungnahme: 15.05.15 
 
erledigt am: 07.04.15 My. 
  
 Anfrage
Datum: 07.04.2015  
Drucksachen-Nr.: 15/0106  
_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsaus-
schuss 

02.06.2015 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Fahrrad- und Gehwegbeschilderung 
 
Wir beziehen uns auf unsere Anfrage 15/0043 sowie die Antwort der Verwaltung hierzu zum 
gleichen Thema. Es liegt auf der Hand, dass nicht alle 400 zu ersetzenden Schilder auf ei-
nen Schlag erneuert werden können und dass auch das geplante Jahres-Budget für eine 
unverzügliche Erneuerung aller Schilder nicht ausreichen wird. Es ist daher sicherlich sinn-
voll, eine Reihenfolge festzulegen, damit sichergestellt ist, dass zentral gelegene und zu 
ersetzende Schilderstandorte – wie z. B. an der S66-Haltestelle in Mülldorf (Mendener 
Straße) – so schnell wie möglich erneuert werden. 
 
 
Fragestellung: 

1. Hat der Bauhof eine Reihenfolge, in der die Beschilderung erneuert wird? 

2. Falls ja, welche Kriterien wurden angelegt und wie sieht diese Reihenfolge aus? 

3. Wie viele Schildererneuerungen sieht die finanzielle Planung der Stadt jährlich vor? 

 
 
gez. Georg Schell gez. Dirk Beutel gez. Claudia Feld-Wielpütz 
 
 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Claudia Feld-Wielpütz, Georg Schell 


